

GENESYS

This PDF is generated from authoritative online content, and is provided for convenience only. This PDF cannot be used for legal purposes. For authoritative understanding of what is and is not supported, always use the online content. To copy code samples, always use the online content.

Pulse Help

Pulse 8.5.0

Table of Contents

Ayuda de Genesys Pulse	3
Usar widgets de Pulse	5
Agregar un widget	6
Clonar un widget	8
Editar un widget	9
Eliminar un widget	10
Ampliar a ficha	11
Descargar datos de widget	12
Usar plantillas de widget de Pulse	13
Agregar una plantilla	14
Clonar o editar una plantilla	16
Eliminar una plantilla	17
Detalles de estadística	18
Introducción	20
Paneles y tableros	27
Ejemplos de paneles y tableros	32
Informes generales	36
Añadir widgets de informe	43
Tipos de widget	47
Mostrar contenido externo	52
Plantilla de widget	54
Propiedades de la estadística	61
Fórmulas de informe	74
Biblioteca de funciones de plantilla	81

Ayuda de Genesys Pulse

Genesys Pulse es una aplicación del complemento de Genesys Administrator Extension (GAX) que proporciona vistas rápidas de estadísticas del centro de contactos en tiempo real en paneles dentro de la interfaz de usuario gráfica de GAX.



Se puede hacer los siguiente:

• visualizar informes en los widgets del panel o tablero de Genesys Pulse.

- personalizar los widgets para mostrar el Donut definido por el usuario, la Cuadrícula, el Indicador de rendimiento clave (KPI) o los Cuadros de lista.
- utilizarplantillas personalizadas para crear widgets de informe rápidamente para su panel.

¿Está listo? Empecemos.

¿Busca respuesta a preguntas específicas? Consulte los siguientes temas:

- Informes generales en tiempo real
- Administración de paneles y tableros
- Ejemplos de paneles y tableros
- Añadir informes al tablero o panel
- Mostrar contenido externo
- Propiedades de la estadística

Novedades de Pulse

Es posible que su versión de Pulse no incluya todas las nuevas funcionalidades que cubre esta guía:

• Los tableros están disponibles.

Usar widgets de Pulse

Pulse muestra datos en tiempo real recolectados por Stat Server a través de widgets.

En Pulse, puede crear un widget desde una plantilla de widget o clonando otro widget. Ampliar widgets existentes para agregar detalles.

Puede realizar las siguientes acciones en un widget:

- Agregar un widget
- Clonar un widget
- Editar un widget
- Eliminar un widget
- Ampliar un widget para agregar detalles
- Descargar un widget como un archivo CSV

Agregar un widget

Importante

Se requieren los privilegios de usuario apropiados para realizar esta acción. Las opciones disponibles dependen de los privilegios.

Evite crear widgets que contengan un gran número de objetos. Genesys recomienda restringir el número a un máximo de 100 objetos.

- 1. Haga clic en la esquina derecha de una ficha del tablero de mando y seleccione **Agregar un widget**.
- 2. Elija una plantilla de widget predefinida o defínala usted mismo.
- 3. Haga clic en Siguiente.
- 4. Seleccione los objetos que se incluirán por objeto individual o por grupo.
- 5. Haga clic en **Siguiente**.
- 6. Seleccione las estadísticas que se incluirán. Puede cambiar el orden predeterminado de las estadísticas.

Importante

Debe seleccionar por lo menos una estadística que no esté relacionada con cadenas. Excluir una estadística que se requiere en el cálculo de otra estadística crea errores.

- 7. Haga clic en Siguiente.
- 8. Edite el Título de widget.
- 9. Seleccione el Tipo de widget que se mostrará:
 - Widget de lista—Muestra o bien una estadística para muchos objetos o muchas estadísticas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Tipo de título. La opción Tipo de título está disponible si el widget tiene objetos seleccionados individualmente, no por grupo.
 - Widget de rosquilla—Muestra o bien una estadística para tres objetos principales y una suma de los objetos restantes, o bien los valores de cuatro estadísticas definidas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Iniciar ciclo por.
 - Widget de KPI—Muestra o bien una estadística para varios objetos, o bien varias estadísticas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Iniciar ciclo por. La opción Iniciar ciclo por está disponible si el widget tiene objetos seleccionados individualmente, no por grupo.
 - Widget de cuadrícula—Muestra una cuadrícula que presenta objetos en filas con estadísticas en columnas.

Importante

El valor máximo para las gráficas de barras en los widgets de Lista y KPI es el valor máximo de todos los objetos seleccionados para la estadística en este widget o el valor máximo de la alerta configurada para este widget.

- 10. Seleccione los parámetros faltantes según se definen por el **Tipo de widget**.
- 11. Seleccione la tasa de actualización de widget (segundos).
- 12. Seleccione las estadísticas para alertas y defina los valores de alerta (de 1 a 3).
- 13. Genere una vista preliminar del widget para confirmar el resultado.
- 14. Haga clic en **Finalizar**.

Clonar un widget

Importante

Se requieren los privilegios de usuario apropiados para realizar esta acción.

1. Haga clic en la esquina superior derecha de un widget existente y seleccione **Clonar**.

Editar un widget

Importante

Se requieren los privilegios de usuario apropiados para realizar esta acción. Las opciones disponibles dependen de los privilegios.

Evite crear widgets que contengan un gran número de objetos. Genesys recomienda restringir el número a un máximo de 100 objetos.

Se puede editar todos los valores de configuración que estén disponibles durante la creación del widget.

- 1. Haga clic en la esquina superior derecha de un widget existente o en su ficha ampliada y seleccione **Editar**.
- 2. Edite las propiedades del widget según desee.
- 3. Cuando haya terminado, haga clic en Finalizar.

Eliminar un widget

Importante

Se requieren los privilegios de usuario apropiados para realizar esta acción. Las opciones disponibles dependen de los privilegios.

- 1. Haga clic en la esquina superior derecha de un widget existente y seleccione **Eliminar**.
- 2. Haga clic en **Aceptar**.

Ampliar a ficha

- Haga clic en la esquina superior derecha de un widget existente y seleccione Ampliar a ficha. Hay cuatro tipos de representación de datos disponibles en el widget ampliado:
 - Gráfico de líneas
 - Barra agrupada
 - Barra apilada
 - Cuadrícula

Dentro de estas representaciones, puede usar opciones para ordenar, definir objetos y definir estadísticas.

2. Haga clic en el icono de lápiz para cambiar el número y orden de columnas de la cuadrícula.

Descargar datos de widget

Guardar los datos de un widget como archivo CSV.

1. Haga clic en la esquina superior derecha de un widget existente o widget ampliado y seleccione **Descargar un widget**.

Usar plantillas de widget de Pulse

Una plantilla de widget destaca el contenido de un widget y simplifica el proceso de creación de widgets. Una plantilla define un conjunto de estadísticas y otras opciones disponibles para un tipo de objeto dado. Los usuarios con los privilegios correspondientes pueden crear o modificar las Plantillas de widgets disponibles.

El cuadro de diálogo **Elegir un widget** muestra una lista alfabética de plantillas de Pulse. La lista aparece cuando se agrega un nuevo widget.

Importante

Puede editar sólo plantillas creadas por usuario. Pulse sobrescribe cualquier cambio hecho a plantillas predefinidas con las plantillas predefinidas originales cada vez que se inicia Pulse, a menos que establezcan las opciones de configuración editable_templates y install_templates en la sección [pulse] del objeto Aplicación GAX.

En el cuadro de diálogo **Elegir un widget**, puede realizar las siguientes operaciones:

- Agregar una nueva plantilla
- Editar una plantilla
- Clonar una plantilla
- Eliminar una plantilla

Agregar una plantilla

Importante

Se requieren los privilegios de usuario apropiados para realizar esta acción. Las opciones disponibles dependen de los privilegios.

Para agregar una nueva plantilla:

- 1. Haga clic en la esquina derecha de una ficha del tablero de mando y seleccione **Agregar un widget**.
- 2. Haga clic en Nueva plantilla.
- 3. Ingrese valores para los campos requeridos, incluyendo **Nombre de plantilla** y **Tipos de objetos permitidos**.
- 4. Haga clic en **Siguiente**.
- 5. Haga clic en **Agregar nueva** para cada una de las estadísticas que se incluirán y defina valores para todos los campos requeridos.

Nota: En la definición de estadísticas de Pulse, puede especificar parámetros de estadísticas independientemente de que estén o no disponibles en cualquier StatServer en su entorno. También debe actualizar las opciones de StatServer para asegurar que el StatServer conectado a Pulse contenga las opciones correspondientes (por ejemplo, tipos de estadística y filtros).

- 6. Cuando termine de agregar todas las estadísticas, haga clic en **Siguiente**.
- 7. Seleccione el Tipo de widget que se mostrará:
 - Widget de lista—Muestra o bien una estadística para muchos objetos o muchas estadísticas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Tipo de título. La opción Tipo de título está disponible si el widget tiene objetos seleccionados individualmente, no por grupo.
 - Widget de rosquilla—Muestra o bien una estadística para tres objetos principales y una suma de los objetos restantes, o bien los valores de cuatro estadísticas definidas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Iniciar ciclo por.
 - Widget de KPI—Muestra o bien una estadística para varios objetos, o bien varias estadísticas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Iniciar ciclo por. La opción Iniciar ciclo por está disponible si el widget tiene objetos seleccionados individualmente, no por grupo.
 - Widget de cuadrícula—Muestra una cuadrícula que presenta objetos en filas con estadísticas en columnas.

Importante

El valor máximo para las gráficas de barras en los widgets de Lista y KPI es el valor máximo de todos los objetos seleccionados para la estadística en este widget o el valor máximo de la alerta configurada para este widget.

- 8. Seleccione los parámetros faltantes según se definen por el **Tipo de widget**.
- 9. Seleccione la tasa de actualización de widget (segundos).
- 10. Si es necesario, seleccione las estadísticas para alertas y defina los valores de alerta (de 1 a 3).
- 11. Genere una vista preliminar del widget para confirmar el resultado.
- 12. Haga clic en **Finalizar**.

Clonar o editar una plantilla

Importante

Se requieren los privilegios de usuario correspondientes para realizar esta acción.

Solo se pueden editar plantillas creadas por usuarios.

Para clonar o editar una plantilla existente:

- 1. Haga clic en Agregar un widget.
- 2. Elija una plantilla para clonarla o editarla.
- 3. Haga clic en **Clonar** o **Editar**.
- 4. Cambie la configuración según sea necesario, incluyendo nombre, descripción, tipos de objeto, estadísticas y opciones de presentación.

Eliminar una plantilla

Importante

Se requieren los privilegios de usuario correspondientes para realizar esta acción.

Solo se pueden eliminar plantillas creadas por usuarios.

- 1. Haga clic en **Agregar un widget**.
- 2. Seleccione la plantilla que se eliminará.
- 3. Haga clic en **Eliminar**.

Detalles de estadística

Pulse muestra detalles de estadísticas cuando se selecciona una estadística en el momento de crear, clonar o editar una plantilla. Esta información incluye los componentes de la definición del tipo de estadística, así como otros parámetros estadísticos que forman la solicitud estadística que Pulse envía a Stat Server. Puede modificar la definición de estadística dentro de Pulse al crear, clonar o editar una plantilla.

Importante

Para calcular el % **de Tiempo listo** en la plantilla de KPI de cola, se debe establecer la opción queue-use-pseudo-actions en la sección [statserver] del objeto Aplicación StatServer en falso.

Para obtener más información, consulte:

- Las métricas de Pulse se describen en detalle en el archivo templates.xls que forma parte del paquete de instalación.
- Framework Stat Server 8.x User's Guide
- Plantillas de informes de Reporting Technical Reference 8.x Solution

Detalles de estadística

Importante

Pulse muestra solo las estadísticas que son relevantes para la pantalla actual.

Detalle de estadística	Descripción
Alias	El nombre interno asignado a la estadística. El alias no debe incluir caracteres de espacio.
Mostrar alias	El nombre asignado a la estadística en la vista de la interfaz de usuario.
Descripción	La descripción dada a la estadística.
Mostrar formato	El formato de presentación de la estadística (por ejemplo, tiempo o entero).
Fórmula	Expresiones matemáticas que pueden incluir: • Una o más estadísticas predefinidas como

Detalle de estadística	Descripción
	variables.
	 Constantes (pero no expresiones constantes).
	 Operadores aritméticos básicos (+, -, x, /, %).
Insensibilidad	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicación Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Modo de notificación	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicaciónFramework Stat Server 8.x User's Guide.
Frecuencia de notificación, segundos	Frecuencia de notificación para un modo de notificación basado en tiempo. Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicaciónFramework Stat Server 8.x User's Guide.
Tipo de estadística	Opción de configuración estadística de Stat Server. Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Perfil de tiempo	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicación Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Rango de tiempo	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicación Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Rango de tiempo 1	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicación Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Filtrar	Opción de configuración estadística de Stat Server. Consulte "Opciones de configuración estadística" en la publicación Framework Stat Server 8.x User's Guide.
Datos adicionales	Propiedades adicionales aplicables solo a estadísticas de categoría CurrentState.
	 Códigos de motivo relativos al hardware - incluir motivos relativos al hardware
	 Códigos de motivo relativos al software - incluir motivos relativos al software
	Datos de usuario - incluir datos de usuario
Mostrar icono de estado de agente	Muestra el estado de agente como un icono o una palabra. Aplicable solo a estadísticas de categoría CurrentState.

Introducción

Genesys Pulse es su herramienta para supervisar su centro de contacto que le permitirá satisfacer mejor sus necesidades de negocio.

Importante

Lo que ve en Genesys Pulse depende de su centro de contacto y su rol dentro de este, por lo que es posible que no pueda hacer o ver todas las características incluidas en esta ayuda. Si considera que debería poder hacer una acción o ver alguna característica que no puede, consulte a su supervisor o al administrador del sistema.

Ahora que sabe de lo que se trata Genesys Pulse, es probable que se esté preguntando cómo debe usarlo. En esta página de introducción, aprenderá a ejecutar, visualizar y administrar informes. Empecemos.

Informes de acceso



Puede abrir el panel Genesys Pulse dentro de Genesys Administrator Extension (GAX) para ver los informes en tiempo real.

Los reportes se muestran en widgets, los que se pueden expandir al tamaño del panel para mostrar los detalles adicionales.

Administrar paneles y tableros



Utilice las pestañas para administrar paneles y tableros de Genesys Pulse. Haga clic en el ícono más en la esquina derecha del panel para ver las opciones:

- Añadir un widget—Añadir un nuevo widget al panel o tablero.
- **Clonar**—Crear una nueva copia del panel o tablero.
- Cerrar—Cerrar el panel o tablero.
- Personalizar—Cambiar el nombre, descripción y otras opciones del panel o tablero.
- **Ejecutar**—Ejecutar un panel.
- Publicar—Compartir el panel o tablero no publicado.

- Guardar como—Guardar una nueva copia del panel o tablero.
- Actualizar copia compartida—Reemplazar la copia publicada del panel o tablero.

Utilizar widgets de informe

Agent KPIs Login Time Bronte, R 000000 Bronte, R 000000 WOOPE Pulse GAX System : New Dashboard I Agent KPIs Login Time Bronte, G 0000 Bronte, R 0000 Delete	System :	New Dashboard			add	i a wid	get
Agent KPIs Add a Widget							
Login Time + Bronte, R 00:00:00	Agent KPIs	Add a W	lidget				
Bronte, G 00.00.00 Bronte, R 00.00.00	Login Time	¢		\sim			
Bronte, R 00.00.00 Pulse GAX System : New Dashboard : Agent KPIs Login Time Bronte, G 00.00 Bronte, R 00.00 Clone Delete	Bronte, G 00	:00:00					
Pulse GAX System : New Dashboard :	Bronte, R 00	:00:00				144 0100	
Pulse GAX System Image: New Dashboard Image: I						MOre	
Pulse GAX System Image: New Dashboard Image: I					/		
System : New Dashboard : System : New Dashboard : Agent KPIs Login Time Bronte, G 00:00 Bronte, R 00:00 Edit Clone Delete			Se Pulse GAX				
Agent KPIs Login Time Bronte, G 00:00 Bronte, R 00:00 ■ Delete	= ah		System	: Ne	w Dashboard		
Agent KPIs Login Time Bronte, G 00:00 Bronte, R 00:00 The end of t					\ll		-
Login Time Bronte, G 00:01 Bronte, R 00:01 T Edit Clone Delete			Agent KPIs	1	R Expand to Ta	b	1
Bronte, G 00:01 Bronte, R 00:01 The Delete			Login Time			-	[
Bronte, R 00:00			Bronte, G	00:01	🖋 Edit		
■ wh			Bronte, R	00:00	Clone	_	
					💼 Delete		
E de							
E de							/
			₩ ala				(

Los widgets Genesys Pulse muestran el Donut, la Cuadrícula, el Indicador de rendimiento clave (KPI), el Rastreo de tiempo o los Cuadros de lista de estadísticas para objetos en su panel.

Se puede hacer los siguiente:

• **Clonar**—Crear una copia del widget.

- Eliminar—Eliminar el widget.
- Descargar—Descargar los datos del informe como un archivo CSV.
- Editar—Hacer cambios al widget.
- Expandir a la pestaña—Tener una vista expandida y detallada del informe.

También puede añadir nuevos widgets a su panel.

Expandir informes al panel



Haga clic en el ícono más en la esquina superior derecha de un widget y seleccione **Expandir a la pestaña** para tener una vista detallada de su informe. Este informe expandido se abre en una nueva pestaña para que no afecte su panel inicial.

Se puede hacer los siguiente:

- Descargar los datos del informe como un archivo CSV seleccionando **Descargar Widget** del menú Más.
- Realizar cambios en el widget fuente seleccionando Editar del menú Más.
- Cambiar el número de columnas que desea mostrar en una cuadrícula haciendo clic en el ícono de lápiz.
- Usar opciones de orden, definir objetos y definir estadísticas.
- Visualizar diferentes tipos de cuadro disponibles en el widget expandido:
 - [+] Rastreo de tiempo

Resou													
110000	irce											≠ ₹	27
02:00	04.00	06:00	08:00	10:00	12.00	14.00	16.00	18:00	20:00	22:00	24:00	Work Items Processed	
												All Objects	
												Chanel, Monique	
												Hammond, Steve	
												McDaddy, Trevor	
					11	• 0	hanel, Monigu				A 0	Milburn, Kristen	
						• 5	ppola, Kristi		i			Sippola, Kristi	
_				_	4			_			0		
	02:00							02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 15:00	02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 15:00 15:00 14:00 15:00	02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 16:00 18:00 20:00	02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 18:00 18:00 22:00 22:00	02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 18:00 20:00 22:00 24:00	02:00 04:00 06:00 06:00 10:00 12:00 14:00 18:00 20:00 22:00 24:00 Washington Processed All Objects Charter, MacDaddy, Trever Charter, MacDaddy, Trever Starter S

• [+] Barra agrupada



• [+] Barra apilada

GAX Dashboard Co	ofiguration Routing Para	meters Administration					Demo
e defeut i i	Queue Distribution	Agent Activity Glob;	Queue Activity (Agent Activity by B (Agent State Duratio;	Queue Overflow Re	+
Queue Distrib	ution					÷ 17	P 1
Alphabetically	• • •		Dely City Queue() Switch Calls Waiting	51 0	100 110		_
Daily City Queue@Switch	107					Time Batistics	
nbound Queue@Switch	65					All Statistics	
fatinum Queue@Switch	79					Calls Waiting	
West Coast Queue() Switch	93					Calls Offered	
						Calls Answered	
						Agents Logged in	
						Asserts Ready	

• [+] Datos

ji GAX Paler											
Workload Manag;	Г	Work Items Activity	Y I CT-EWN	-Current C	T-EWM-Overdue (+					
CT - EWM Re	s	ource							÷	ar ar	=
Name (•	Work Items 0 Processed	Work Items 0 Accepted	Work Items 0 Rejected	Work Items 0 Terminated	Calls 0 Processed	Calls Ø Transfered	Work Items 0 Transfers	Arg Processing 0 Time	Processing Time	0
Sippola, Kristi		1 🔺	1	1		0	0		00:11:42	00:11:42	
Chanel, Monique		3 🛛	3	1	•	0	0	0	00.36.21 O	01:49:05	
Miburn, Kristen		1 🔺	1	0 0		0	0	0	00:12:26	00:12:26	
Hammond, Steve		0 😐	0	0 🛛	0	0	0	0	00.00.00 0	00.00.00	
McDaddy, Trevor		o 😐	0	0 🛛	0	0	0	0	00.00.00	00.00.00	

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Administración de paneles y tableros
- Ejemplos de paneles y tableros
- Agregar widgets de informe

- Informes generales en tiempo real
- Mostrar contenido externo mediante un widget IFRAME

Paneles y tableros

Utilice los paneles y tableros de Pulse para mostrar informes en tiempo real dentro de widgets, lo que le permitirá supervisar su centro de contacto según sus necesidades.

Los paneles son para un uso personal y proporcionan informes de desglose y contienen más detalles que un panel.

Los tableros pueden difundir información en una pantalla grande para un equipo de personas. Puede utilizar los widgets KPI sólo en sus tableros.

Añadir un panel o tablero

S Pulse GAX		🗘 default + ?
🗆 UX Testing 🚦 🗉 Sample Dashboa 🗧 🔝	Queue KPIs 🚦 🗄 Agent Login 🚦 🗖 aadfa	afasfasfd : +
····		
Cueue KPIs MORE	Agent KPIs	
US_VQ_Group	aad a aashbo	ara –
2500%	Looin Time	01:57:04 ===
21.00 21: 2960% Service Lev	What would you like to open or cr	eate?
Domes RPM Serveri		
Anest KPis		
Login Time Thomas Thoma		
Eliffe, with Some . (Mary		
There, Suites, and Groups to Days	Particular Statement	
<u>-</u>	Uashboard Dashboards are meant for your own personal use and are designed for desktop usage. You will be able to drill down into widgets for deeper analysis.	Wallboard Wallboards are meant to broadcast and share information to your entitie team. They are designed for large screen sizes in public spaces.
Tage File Mark (C. Dong		
1		

Para abrir o crear un nuevo panel o tablero, haga clic en Añadir un panel.

Luego, puede elegir entre un panel y un tablero.

El asistente le guía a través del resto de los pasos.

Importante

Seleccione **Ejecutar** desde los paneles del menú **Más** para mostrar los datos en el modo de pantalla completa.

Administrar plantillas, paneles y tableros compartidos

😂 Pulse 🛛 GAX		🌣 default 🗸	? ^	
Blank Dashboard	Dashboard :	1	+	
::: Add a Widget	— settin	lgs		
	Se Pulse GAX			🌣 default 🚽 ?
	Blank Dashboard	Widget Template M: Dast	nboard E	+
	Widget Template M	lanagement		
	New Template	Q Search	~	
	19 Template(s) (0 Selected)			Details
	U Widget Template	т	уј Мо	Agent Group Status
	🗆 👻 🖿 Puise			
	🗖 🚽 🖛 Agent G	Group Status A	g	edat 🕑
	🗆 🔮 Agent K	KPIs A	.g 11/	Description:
	🗆 🖝 Agent K	KPIs A	9	are assigned to media that match their skills. With this report, the supervisor can
	🗆 🚥 Agent L	.ogin A	9	ensure the agents are logged in where they should be and managing the media

Para administrar plantillas, tableros y paneles compartidos seleccione **Configuración**.

Desde aquí se pueden realizar acciones en paneles, tableros y plantillas de widgets, incluyendo si se asignan a los grupos de usuarios.

Genesys Pulse contiene elementos guardados y compartidos en una tabla y muestra detalles de los elementos a la derecha.

Sugerencia

Vea Plantillas de widgets para saber cómo simplificar la creación del widget.

Ocultar o compartir un panel o tablero con otros usuarios



more icon

Puede compartir el panel o tablero con otros usuarios (por ejemplo, con un grupo de usuario como Líderes de equipo de ventas). Cuando desee **Publicar** o **Guardar como** en el menú Más, seleccione **Guardar en Genesys Configuration Server**, y elija el directorio para guardar y compartir su panel con otros usuarios. Asegúrese de darle un nombre específico a las necesidades del usuario.

Utilice la Administración de panel para ocultar su panel a otros usuarios. Haga clic en **Vínculo a Configuration Manager** a la derecha, en **Grupos de acceso**, y establezca la configuración de permisos para las personas que verán sus paneles.

Importante

Para evitar que otros usuarios usen sus paneles, debe tener las autorizaciones GAX: Acceda a Configmanager; Lea Scripts; y cree/rellene el Control de Scripts.

Permitir que los usuarios personalicen los paneles

Se Pulse GAX	🌣 default 🗸	· ?	
Blank Dashboard : Dashboard	:	+	
::: Add a Widget	settings	a	
9	Pulse GAX		🌣 default 🚽 ?
В	lank Dashboard : Widget Template M;	Dashboard :	+
W	idget Template Management		
	New Template	ch 🗸	Datalla
19	Template(s) (0 Selected)		Details
	Widget Template	Туј Мо	Agent Group Status
	v 🖿 Pulse	-	z Edit
	🗆 📨 Agent Group Status	Ag	
	Agent KPIs	Ag 11/	Description: Agents are provided logins or devices and
	🖝 Agent KPIs	Ag	are assigned to media that match their skills. With this report, the supervisor can
	III Agent Login	Ag	they should be and managing the media

Es posible que sus usuarios de Genesys Pulse deseen guardar los cambios que realicen en sus paneles. Puede habilitar esto asignándoles las autorizaciones adecuadas.

En la página **Configuration Manager**, en **Cuentas**, vaya a **Personas** y encuentre la función asignada a un usuario.

Edite los privilegios otorgados por la **Función** en la pestaña de **Privilegios asignados** en la sección **Pulse** para permitir las siguientes acciones:

- Administrar pestañas de Pulse—El usuario puede ejecutar y cerrar paneles y expandir widgets a la pestaña.
- Editar la visualización de widget de Pulse—El usuario puede modificar las opciones de visualización de widget.

• Administrar widgets de Pulse—El usuario puede crear, eliminar o modificar todas las opciones del widget.

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Ejemplos de paneles y tableros
- Administración de paneles y tableros
- Añadir widgets de informe a su tablero o panel
- Informes generales en tiempo real
- Mostrar contenido externo mediante un widget IFRAME

Ejemplos de paneles y tableros

Puede usar los siguientes ejemplos que le ayudarán a decidir qué informes en tiempo real desea mostrar en su panel o tablero.

Ejemplos de paneles

Panel de líder de equipo de ventas

Na Pulse: 642 0 default = 7									
Global Activity :	Sales Service	Level : BlueSky Tea	Portfolio Ca	impaign : PTS BackOffice	Concierge Retail +				
	1			1					
Agent Group Status		Agent Login			Agent Summary	Agent Group Current Status			
Bluesky		Name (Current Status 8	Login Time 0	Bluesky	Bluesky			
Logged In	23 📀	Callee, Marsha	(10.00.01)	00.09.47					
Feady	14	Halter, Stephane	O (00:00:58)	00:09:47		^ 50			
Not Ready	9	Tambiyn, Eric	C (00.00.00)	00:09:47	% Call Transfers Made				
ACW	3	Teresa, Teresa	C (00:00:00)	00.09.47	0%	~			
Consult	0	Brow, Scott	C (00:00:01)	00:09:47		A Agents Logged In 23 B Agents Not Ready B C Agents ACW 4			
Dialing	0	Carlson, Brad	C (00:00:03)	00.09.47		D Agents Waiting 15			
On Hold	0	Rigel, Barb	(H0.00.04)	00:09:47					
inbound	6	Smart, Jim	集 (01:49:35)	00-00-00		-			
Outbound	0	Clarkson, Tom	農 (21:49:35)	00:00:00	Agent or Agent Group «Service Dament	Add a Widget			
Internal	0	Spaiding, Erin	\$ (01:49:35)	00:00:00	Diuesky				
Walting	14	Smith, Angela	\$ (01:49:35)	00:00:00		T			
Ringing	0	Williams, Dave	島 (01:49:35)	00.00.00	Social Media Offered				
Places Monitored	34	Spencer, Carole	2 (01:49:35)	00:00:00	social Media Offered				
Places Not Monitored	0	Stevens, Seth	2 (01:49:35)	00.00.00	0				
		Tamzarian, Bar	虎 (21:49:35)	00:00:00					

Panel de nivel de servicio de ventas para un supervisor

Ei Pulse GAX 0 defaut - ?									
Global Activity : Sales	Service Level : Portfolio Campaign :	PTS Each-Office Concierge Retail							
		== 1							
Queue Overflow Reason	Queue Overflexe Reason	Queue Overflow Reason	Queue Activity	Coarse Overflow Reason					
Sales_Platinum	Sales_Silver	Sales_Gold	Calls Answered	Calls Overflowed					
Calls Overflowed	Calls Overflowed	Calls Overflowed	A Sales, Fleftnum B Sales, Sold C Sales, Slow H 40	C 22881 c A faite, Platium B Billio, Sold C faite, Sold C					
••••	•···	•	••••	••••••					
-									
Queue Activity	Queue Activity	Queue Activity	Queue Activity	Queue Activity					
Wait Time	Calls Abandoned 🕴	Calls Overflowed 🛛	Calls Offered 9	Calls Answered 9					
Biling,Silver 00:52:18	Billing,Silver 0 Ø	Biling_Siver 98	Sales,Platinum 644 🔘	Sales_Platinum 332 O					
Sales_Siver 00.35.42	Sales_Gold 0 O	Sales_Silver 66	Customer Service, Gold 431 🥥	Customer Service, Gold 218					
Biling,Platinum 00:25:58	Sales,Platinum 0 O	Billing,Platinum 48	Sales_Dold 420 Ø	Sales_Dold 199 🔺					
Customer Service, Pla 00:21:15	Sales_Silver 0 😋	Customer Service_Platinum 40	Billing_Gold 416 🥥	Billing,Gold 195 🔺					
8P_VQ 00.00.00 (Customer Service_Gold 0 O	SIP_VQ 0	Customer Service, Silver 218	Customer Service_Silver 107 A					

Panel multicanal para un supervisor

E Pulse GAX							0 de	fault = 👎
Global Activity	Sales Service Level (Portfolio Cempeign	PTS Back Office (Concierge Retail				
Voice - Blats	Chail State		Voice - Stats		Email - Data		Voice - Stats	
Calls Entered	Billing_Gold		Billing_Platin	num	Email Entered 0		Billing_Gold	
A Billing, Sold C Billing, Share C Billing, Flatnum) s (228 at channel c Damband 4 224 0 4	Calls Entered		Seles,PL Billing,B Seles,Dold Custore Custore Dry	5173 () 3386 () 3273 () 3233 () 1694 () 60m (15m)	Calls within St. 	0
			==				==	
Al Media			Chart State		Email - State		Voice - Stats	
Name 0	Current Calls \$	Email \$	Chat Entered		Email Entered		Calls Entered	٠
Billing,Gold	416 😐	144	Sales, Platinum	391 🤤			Sales,Platinum	644 🧿
Biling,Platinum	an 😋	33 😋	Customer Service_Gold	243 😐	5600)	Customer Service_Dold	431 🔕
Biling,Silver	190	62	Sales_Gold	238 \varTheta	, 3099	<i>)</i>	Sales_Gold	420 😋
Sales_Dold	420 😐	159 🔺	Billing,Gold	224 😐	\sim		Billing,Gold	416 🔕
Sales, Platinum	644 🥹	228 🔺	Billing_Silver	129 😑	A Billing_Gold B Billing_Silver C Billing Elafavan	3386 1676	Customer Service_Silver	218
Sales_Silver	115 🔘	41 🔕	F		C amog Patrion		F +	

Panel de campaña saliente para un supervisor

Si Pulse GAX 0 detail - 7								
Global Activity Sales Serv	Ice Level Portfolio Campaign	PTS Back-Office	Concierge Retail	- 1 +				
	=			== i	== 1			
CT - Partfalio Review Castomers	Outboard Campaign Activity	CT - Partfalio Agent View		CT - Portfulio Review Asset Value	CT - Portfolio Review Customers			
Scheduled - Phone #	Outbound Contact	Outbound Calls	•	Scheduled-Phone	Swims, Lenore			
Trosclair, Max 8 🧔	Hit Ratio 3 Ø	Trosclair, Max	31 🙆	Swime, Lenore 6853633 O	\sim			
Bari, Karina 7 🗿	Records Completed 509 O	Spece, Jessie	30 😋		° 41			
Pratte, Cody 7 💿	Dialed Abandoned 6 O	Yocom, Rae	29 😋	== i				
Yocom, Rae 6 O	Dialed Answering Machine 83 0	Baril, Karina	23 🔘	CT - Portfolio Agent View	c			
Harpin, Kelly 5	Campaign Answers 219 O	Swims, Lenore	23 🔘	Aver. Outbound Stat +	A Scheduled - Ph 5 B Scheduled in Br 8 O			
r +	Attempt Busies 143 0	Harpin, Kelly	22 🥥	Arango, 00.00.42 😆	C Maybe Later 5 D Not Interested 23			
	Attempts Cancelled 0 0	Pratte, Cody	16 😋	Pratte, C 00:00:41 😆				
	Attempts made 835 O	Ugarte, Clinton	15 😋	Ugarte, C 00:00:41 🤨				
CT - Calling List Record	DoNotCall Results 0	Nesbitt, Pam	15 🔘	Nesbitt, 🕴 00:00:41 😝				
 Portfolio Revie 	Dropped Results 0	Arango, Sonya	15 😋	Harpin, K 00:00:22 🧕				
	Fax/Modem Results 28	P = 4		10 40 10 10				
	No Answer Result 335							
Records Completed	Wrong Party Result 0							
509	SIT Detected 0							

Panel de administración para un supervisor

E Pulse GAX								0 default = ?
@ Workload Manage;	Work Items Activity	CT-0	WM-Current	CT-EWN	-Overdue : +			
CT - DMM Resource						CT - EWM - Overdue		CT - EMM - Priority
Name	0 Work Items Pro	the beau	Calls Processed	0	Avg Processing Time \$	PFS System		PFS System
Sippola, Kristi		2		1	00:24:11			Overdue CC 44 🥹
Chanel, Monique		6 0		0	00.08.05 🔺	113)	•
Milburn, Kristen		3 0		0	00:05:45 🔺		<i>.</i>	
Hammond, Steve		0 0		0	00:00:00 😣			CT - DRM Resource
McDadidy, Trevor		0 0		0	80.00.00 0	A Active 8 Overdue CC	57 44	Work Items Processed
						C Overdue HE D 500+	12	Milbum, Kristen 3 O
CT - EMM - Cument	CT - 1	WM - Distributi	un	CT - EK	RE - Priority	CT - EWM Determant		CT - EMM - New Tasks
PFS System	PE	System		PFS	System	PFS System		PFS System
Credit Card	4 Ø Cred	t Card Distr.	4 0	0-100		Active	57	New 30 Min 0
Home Equity	4 O Hom	e Equity Distr.	9.0	100-20	0 0 0	Overdue CC	44 0	
Disconnect	8 New	Account Distr.	13	200-30		Overdue HE	12	
New Account	8 Repi	ir Distr.	13	300-40		Heid	0	CT - ENM - Completed Tasks
Repair	8 Total	Disconnect	13	400-50	• _ • •	New 15 Min	0	PFS System
F		(m.			Day 60m 15m	F -		Completed 30 Min 0

Ejemplo de panel

Panel de ventas

Silver Calls	Gold calls	Platinium calls	Sales Ready	Sales Not Ready	Sales Working
34	49	39	8	0	1
Silver SL	Gold SL	Platinium SL	Sales %Ready	Sales %Not Ready	Sales - %Occupa
100%0	100%0	100%0	88.89%	0%	11.11%•
				1100	

Informes generales

Puede incluir los informes generales en tiempo real en su panel y así iniciar rápidamente la supervisión de su centro de contacto. Primero necesita decidir qué desea saber acerca de su centro de contacto.

A Pulse Review : v1 0	ueue KPIs	v1 Agent Login 🚦	v1 Agent KPIs	v1 Agent Group	Sta: +			
	:	=		5				:
v1 Queue KPIs	v1 Queue KPIs		v1 Agent Login	5				
Service Level	♦ Entered	÷	Name	♦ Current \$	Status 👌	Reason	♣ Login Time	☆
100%	o	617	Bra, Threes	2 (08::	27:21)	Training	08:26:37	
100%	o mma.	587	Carro, Praestinos	2 (08:	49:58)	Training	08:49:15	
100%	o mma.	483	Drigs Salars	2 (09:	00:10)	Training	08:59:27	
100%	o	468	Annual Inc. Lossille	2 (03)	47:50)	Training	07:04:26	
99.06%	o mma.	328	toronico, three	2 (08:	20:11)	Office, Aufundu, 201	08:55:30	
98.95%	• m.m.r.	233	thats, it calls	2 (08:	58:08)	Office, Aufunds, 2021	08:57:25	•
96%	• m.m.n.	215						
93.18%	• •	177 مىر		e :		-		:
. 77.77%	A	152	v1 Agent Group Status	(2)	v1 Agent KPIs	(3)	v1 Agent KPIs	
75%	A	96	Logged In	÷	Answered	¢	% Agent Occupancy	÷
50%	A	90		147	tainet.	56	83.6	1% 🥑
0%	0 m.m.a.	77		135	tuantita.	54	74.2	4%
. 0%	0 m.m.r.	65		84		53	74.1	4%
	81,81,A	62		51		52	73.2	9%
	19,35,A	49		26	Beren	46	69.	7%
		Day 60m 15m	= 🗰 Day	La Constantino de la		60m 15m	=	

Informes de panel de Genesys Pulse

Los supervisores necesitan saber a primera vista lo que está sucediendo en su centro de contacto. Genesys Pulse muestra estos informes en widgets, que se pueden ver fácilmente expandidos al tamaño del panel como datos, barras y gráficos de rastreo de tiempo.

Con mayor frecuencia los supervisores preguntan lo siguiente:

- 1. ¿Alcanzaremos nuestros objetivos operacionales?
- 2. ¿Cómo puedo administrar la carga de trabajo de los agentes en los diferentes equipos?
- 3. ¿Cómo están rindiendo mis agentes?
- 4. ¿Están asignados mis agentes correctamente?
Alcance sus objetivos operacionales



Puede analizar rápidamente toda la actividad de llamadas para determinar cualquier acción que sea necesaria para alcanzar su objetivo desde el informe **KPI de cola de espera**. De igual modo, puede analizar la actividad de chat a través del informe **KPI de cola de espera de chat**.

Un Indicador de rendimiento clave (KPI) en un centro de contacto a menudo se relaciona con interacciones abandonadas, por lo que es crítico tener una comprensión amplia de por qué los contactos abandonan (por ejemplo, tiempos de espera extensos).

La administración del centro de contacto desarrolla los criterios o el nivel de servicio que esperan sus clientes. Este informe proporciona la vista principal usada para determinar si el centro de contacto está alcanzando dichos objetivos operacionales establecidos.

En los ejemplos, los informes muestran KPI (por ejemplo, Nivel de servicio, Llamadas respondidas, Llamadas actuales en cola de espera, ASA y AHT) para cada segmento (Cola de espera virtual relacionada con el negocio del cliente):

- 1. Los datos de cuadrícula le ayudan a identificar cómo configurar valores umbrales específicos según su SLA.
- 2. El primer cuadro de barra muestra el rendimiento del Nivel de servicio con mejor granularidad y tiempos para identificar cuando pudiera estar degradado.
- 3. El segundo cuadro de barra muestra el rendimiento del Nivel de servicio y otros KPI para medir el rendimiento de la distribución de llamadas.
- 4. El gráfico de rastreo de tiempo muestra la tendencia del Nivel de servicio dentro del día actual.

¿Cómo puedo administrar la carga de trabajo de los agentes en los diferentes equipos?

Agent Group Statt	15											
me 4	Logged in 👙	% inbound 🗍 🗘	% Not Ready	ê % Ready ≙	Lunch 🗘	Break & Offline	⇔ ACW ⇔	On Hold ∳ In	bound 👙 Lo	ogged ≑ ut		
1.80%.05	19	68.42% 🥝	21.05%	0% 0	2	0	2 1	1	13	137	/	
1.0000.00.00.00	з	66.66% Ø	33.33%	0%	0	0	1 0	0	2	16		
1,00.00,00.00,00	Pulse Review	: v1 Agent	Group Sta: v	1 Queue KPIs 🚦	v1 Agent Login	i v1 Agent KPIs	1 +					
0.00000.0000	v1 Agen	t Group Stat	us							Bar	÷	e 91
			27.27%				1	1	10		\sim	<u> </u>
1.0000.00.00.00.0	Logged in	~ \$	0	5		10		15		20	. —	
				1.00 C		0	7 1		19		Statistics	
1.00.00.00.00.00.0	BCN Logged In	20									ogged in	
	Ready Not Ready	1						1	1	• R	oady	
100.00	ACW	1								N	ot Ready	
	npound											
Pulse Review v1 Agent	i vi Queue Group Stati	KPIs <u>i</u> v1. US 04:00 06:00	Agent Login 1	v1 Agent KPIs	v1 Agent Gr	oup Sta: +	20:90	Liv 22.00 24	re 🗲	din	anch	
Pudse Review v1 Agent 00 90	i vi Queue Group Stati	KPIs <u>i</u> v1. JS 04:00 06:00	Agent Login [08:00	v1 Agent KPIs	v1 Agent Gr	16.90 18	10 20:00	Liv 22:00 24	DB Logge Select O	d In bijects (up to 10)	andh 277 227 222	
Pudse Review v1 Agent 00 30 150	i vi Queue Group Stati	KPIs į VI. JS 04:00 06:00	Agent Login E	v1 Agent KPIs	v1 Agent Gr	16:30 18:0	10 20:00	2200 24	ne R Select 0	d In bijects (up to 10)	anh	
Adde Review V1 Agent 00.00 180 180	i vi Queve Group Stati	VPHs į VI JS 04:00 06:00	Agent Login E	v1 Agent KBHs	v1 Agent Gr	16:90 18:	0 20:00	22:00 24	DR Logge Select O	d in bijects (up to 10)	and: III ⁻ III ⁻ 1331	
Adde Review V1 Agent 00.00 180 180	i vi Queve Group Stati	VPHs į VI. LIS 04:00 06:00	Agent Login j	v1 Agent N916	v1 Agent Gr	16.90 18:	10 20:00	2200 24	DB Logge Select D	d in bijects (up to 10)		
Adde Rocker V1 Agent 00.00 180 180 140	t vi Quere Group State	5 VIII VIII 15 VIII VIII 04:00 06:00	Agent Login [V1 Agent 1016	v1 Agent Gr	16:00 18:	20.90	2200 24	ne select of	d in hjects (up to 10)	and 2011 - 224 - 222	
Adda Rociev V1 Agent 00.00 160 160 160 120 1	t vitome Group State	5 VIII VIII 15 VIII VIII 04:00 06:00	Rgent Login [V1 Agent 101s	v1 Agent Gr	16:00 18:	20.90	2200 24	re R Select 0	d in thjects (up to 10)		
Adde Rockey V1 Agent 00.00 160 160 120 1	i vitome Group Stati	04:00 00:00	Agent Login [V1 Agent 10%	14 90	16:00 18: 16:00 18: 16:7	20.90	22:00 24	re select 0	d in hipets (up to 10)	and)	
Adde Review V1 Agent 0000 100 100 100 100 100 100	i vitomer Group Stati	04:00 06:00	Agent Login [V1 Agent KP1s	14 90 14 90	16.90 18. 16.90 18. 16.91 18. 16.92 18. 16.92 18. 16.92 18. 16.93 18. 16.94 18. 17.94 18.	20.90 20.90 172 172 159 59 59	2200 24	re Balance Select 0	d in hipets (up to 10)	and) 	
Adde Review V1 Agent 0000 100 100 100 100 100 100 00	i vitomer Group Stati	04:00 06:00	Agent Login [V1 Agent KP1s	v1 Agent Gr	16.90 IB	20.90 20.90 172 159 159 100	2200 24	re Balance Bal	d in hijetta (up to 10)	and))
Plate Novem V1 Agent 00 00 10	i vitomer Group Stati	04:00 06:00	Agent Login [v1 Agent KP1s	14 00 14 00	16.50 18 16.70 16.77	20.30 20.30 10 172 159 199 100	2200 24	re Balacto	d in hijetta (up to 10)	and))
Plate Novem V1 Agent 00 00 100 100 100 100 100 100 60 60	i vitomer Group Stati	04:00 06:00	Agent Login [v1 Agent KPIs	14 80 14 80	16.50 18 16.77	20.00 20.00 10 172 159 55 100	2200 24	Pe Logor	d in hijetta (up to 10)	and))
Plate Nover V1 Agent 00 00 180 180 100 100 100 100 60 60 40	i vitomer Group Stati	20400 06:00	Agent Login [v1 Agent KPIs	14 50 14 50	16.00 16 1 16.00 16 1 16.77	20:00 20:00 10 172 59 100	22.00 24	re laga Select 0 	d in hijeets (up to 10)	and))
Putre Review V1 Agent 00.00 1	i vitomer Group Stati	10 06 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00	Agent Login [v1 Agent KPIs	14 50 14 50	16.00 16 0 16.77	20:00 20:00 10 172 59 100	22:09 24	re Laga Salect O	d in hijeets (up to 10)	and))

Para poder administrar la carga de trabajo en los diferentes equipos, los supervisores pueden monitorear la disponibilidad y el comportamiento de sus empleados en los informes **Estado del grupo de agentes**. Esto le proporciona a los supervisores una vista rápida del personal disponible y sus estados actuales. Por ejemplo, puede ver qué porcentaje de agentes están en llamadas, espera, esperando llamadas o no están listos por alguna razón.

En la vista expandida:

- Los KPI del cuadro de cuadrícula y el estado actual de su gráfico de datos.
- El cuadro de barra muestra la distribución del estado de los agentes para cada equipo.
- El gráfico de rastreo de tiempo le ayuda a comparar la tendencia de los agentes conectados por cada

equipo.

¿Cómo están rindiendo mis agentes?



Puede ver los KPI de un grupo de agentes en su centro de contacto en los informes **KPI de agentes**. Puede analizar otra actividad específica de soportes de los informes **KPI de agentes de chat** y **KPI de agentes de correo electrónico**.

Los agentes administran muchas transacciones y estados adicionales o relacionados con llamadas respondidas. Genesys Pulse muestra todos los datos en un solo informe para proporcionar a los supervisores una comprensión del rendimiento de los agentes según la resolución en la primera llamada. Por ejemplo, puede ver las transferencias comparadas con el número de llamadas recibidas, lo que puede indicar consultas sin resolver de clientes en el primer contacto. En la vista expandida:

- El gráfico de datos muestra los KPI de los agentes y el estado actual de su fuerza de trabajo.
- El cuadro de barra muestra el estado de los agentes y la actividad. Los supervisores pueden ordenar los agentes por intereses específicos. Por ejemplo, el supervisor puede ordenar los agentes por llamadas respondidas.
- El gráfico de rastreo de tiempo compara la tendencia de llamadas respondidas por cada agente.

¿Están asignados mis agentes correctamente?

e	Current State	rs ≑ Time in §	Status 💠 Re	ason \$	Login Time 👙	Employeeld \$	Place 🗍	Switch	♦ Login/d	÷
-	\$ (08:33:0	6)	08:33:06 Tr	aining	08:32:38	terre bright	an and the	ALCONT.	10.000	
	\$ (08:55:4	3)	08:55:43 Tri	aining	08:55:15	Canada and a series	an and the		Tana and	
	2 (09:05:5	5)	09:05:55 Tr	aining	09:05:27	per- rept	and the second second	8	Party reality	
	26 (08:25:5	6)	08:25:56	No. NYAR. ST	09:01:30	the property of			the second second	
	26 (09:03:5	3)	09.03.63		09.03.26		and an end of the second			
-	Pulse Review	v1 Queue KPIs	i v1 Agent L	ogin i v1 Agent I	(Pis į v1 Agen	Group Sta ; 🕂				
l v	1 Agent Logi	n (う							- - -
_										
	Name 🗘	Current Status	‡ Login ; Time	EmployeeId	♦ ANI	\$ DID		⇔ Brand ⇔	Market 👙	Service \$
		C (00:08:33)	06:53:24	-	Restricted	-	-		ES	International Party in
	Andreas Inc.	C (00:01:45)	09:14:39	and the set	Restricted	-	-		FR	
	100.000.000	C (00:01:12)	09:05:29	The state of the		-	-		-	Super-Ander
	-	C (00:02:29)	08:51:46			-	-		-	Report State
	Anna Para di	G (00:02:15)	08:58:57	for hereight.		-	111000			August, Bank
	and the	C (00:02:07)	09:04:44	terrendering .	-		-			Pagert days
	Second Parts	C (00:03:15)	08:58:30	-	-		117000			August, Same
	for the second	C (00:11:23)	09:02:19		10010-0111-0000		111100		-	Sugar, June
	Applies, Married	% (00:00:16)	09:03:54	strength .	-	-	111000			Support, State
	College Int	C (00:01:09)	07:20:06	distant spectrum	-		-			Sugar, Partas
	former, three	(00:00:02)	07:04:44	main and	100111-0001		100010			Interference (Sector)
	Concession Name	C (00:02:20)	08:02:09	have services.	100710-000		rises in		-	11,71,12,00,000
	Paulter, Nat	U (00:01:00)	06:57:35	anthurburged .	1000 1000 100	10000	11000		-	10.7%, 10.000 Million

Es necesario que se asegure de que todos los aspectos de su negocio estén cubiertos. Puede ver las propiedades, el estado y los soportes de cada agente que administren en el informe **Login de agente**. Con este informe, los supervisores pueden asegurar que los agentes estén conectados donde debiesen y administrando los soportes por los que son responsables.

En los ejemplos:

- El primer gráfico de datos muestra la razón por la cual los agentes de un grupo específico no están listos.
- El segundo gráfico de datos muestra las propiedades relacionadas con la llamada actualmente manejada por los agentes. Incluye 4 KVP: Tipo de servicio, Subtipo de servicio, Segmento de clientes y Resultado de negocios.

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Añadir widgets de informe a su tablero o panel
- Mostrar contenido externo mediante un widget IFRAME

Añadir widgets de informe

Es fácil añadir un nuevo widget de informe a panel o tablero de su Genesys Pulse. Genesys Pulse proporciona un conjunto básico de plantillas predefinidas, con estadísticas que son típicas para la elaboración de informes de actividades administradas por soluciones de Genesys. Cualquier usuario con los privilegios correspondientes puede crear o modificar widgets y plantillas.

Añadir informes



Hay dos formas para añadir un informe a su panel o tablero:

- Haga clic el ícono más en la esquina derecha y luego haga clic en Añadir un widget.
- En los paneles y tableros vacíos, haga clic en el ícono de Añadir un widget.

Genesys Pulse abre un generador de informes para guiarle.

Crear un informe

Pulse GAX		🌣 default - ?
Iank Dashboard : Add Widget :	Dashboard : Copy of Dashboard :	+
dd Widget (Blank Dashboard)	Q, Search	select widget
Widget Template	Type Modified	Details
Pulse		Agent Group Status
➡ Agent Group Status	Agent Group, Place Group	Select Widget
Agent KPIs	Agent, Agent Group, Plac 11/03/2015	Stiete Widget
➡ Agent KPIs	Agent, Agent Group, Plac	Description: Agents are provided logins or devices and are assigned to media that match their
m Agent Login S Pulse GAX	Agent	are adopted to mean the maker trees
Blank Dashboard : Add Widget	Dashboard : Copy of Dashboard	
Objects R R	review all tab	Objects (23)
Agent Group 🗸	Q	0 ×
Name		× DEFE, Company, UK × DEFE, Cont, appli
Environment		× 0075,0xel agit
🖃 🗸 🖿 Agent Groups		+ 13 More Clear A
		Statistics (18)
□ → b (integrift)		× Internal × Ringing
V > QA		× Logged Out × % Ready
GSYS_Client_Loggi	ıg	× % Not Ready
		× % inbound
Statistics		 Show first 10 Clear A.

Genesys Pulse le guía a través del proceso de crear o cambiar widgets de informe. Haga clic en la plantilla que desee usar y luego haga clic en **Crear widget**.

Seleccione los **Objetos** y **Estadísticas** que desee ver en su informe.

Su widget de informe debe tener:

- Uno o varios objetos para medir. Sus widgets deben contener menos de 100 objetos.
- Añada al menos una estadística sin cadenas.
- Un tipo de widget con opciones específicas para mostrar.

Las estadísticas Genesys Pulse se describen en detalle en el archivo templates.xls.

Haga clic en la pestaña **Mostrar opciones** para definir cómo desea mostrar su informe.

Mostrar opciones

Se Pulse GAX						
Blank Dashboard	Add Widget	E Dashboard	1 E	Copy of Dashboard :		1
Add Widget (Blank	Dashboard) > Ag	gent Group Stat	us Templa	ate		/
Objects/Statistics	Display Options					
Widget Title			Prev	iew		
Agent Group St	atus				:	l
Widget Type: Li	st Widget			Agent Group Status		\backslash
= ¢	➡ ■			Logged In	\$	
Size				GSYS_SQA_Group1	69	Ĭ
				GSYS_SQA_test_EZPulse	160	/
				GSYS_Inb_sg00	200	/
				GSYS_skill_1	212	/
				GSYS_GX_VG	290	ļ
Cycle By	Objects					

Es necesario que defina la configuración predeterminada para mostrar su widget. Los usuarios pueden cambiar estas opciones en su propio panel.

- Proporcione un nombre para el título del informe.
- Seleccione uno de los tipos de widget disponibles para mostrar.

- Seleccione el intervalo de actualización del widget.
- Seleccione opciones asociadas con la visualización (por ejemplo, alertas y tamaño).
- Opcional: Para las plantillas configuradas para usar estadísticas basadas en cambios (CurrentStatus y ExtendedCurrentStatus), establezca habilitar actualizaciones rápidas. Vea la implementación de RabbitMQ para actualizaciones rápidas de widget.
- Si es necesario, seleccione las Alertas para estadística y defina los valores de alerta (de 1 a 3).

Importante

Al confirmar su entorno puede manejar el número de widgets y el intervalo de actualización que tiene pensado usar. Un intervalo de actualización más corto aumenta las demandas en el CPU, la Memoria, el Disco y la Red.

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Tipos de widget
- Informes generales en tiempo real
- Mostrar contenido externo mediante un widget IFRAME
- Propiedades de la estadística
- Fórmulas de informe
- Plantilla de widget

Tipos de widget

Los widgets en el panel de Genesys Pulse muestran los cuadros que proporcionan una vista rápida de lo que está sucediendo en su centro de contacto. La mejor manera de elegir un tipo de widget es viendo preliminarmente el widget cuando añada un nuevo widget. Esto le permite ver qué tipo de widget muestra mejor lo que desea ver en su informe.

Widget Donut



Un cuadro Donut muestra una representación proporcional de las partes de una muestra completa, similar a un cuadro circular.

El widget Donut muestra, ya sea:

- una estadística para cuatro objetos específicos
- una estadística para tres objetos superiores y una suma de los objetos restantes
- un objeto con los valores de cuatro estadísticas definidas

Dependiendo de la referencia seleccionada en la opción Ciclo por, se puede definir un carrusel para

mostrar varios elementos adicionales.

Importante

Si la estadística representa el tiempo, es posible que el valor resumido en el centro del donut no sea útil para todas las estadísticas (por ejemplo, la llamada más antigua en espera).

Widget de Cuadrícula

lame	٥	Current Status	٥	Login Time	\$
alfee, Marsha		Ø (00:00:01)		00:09:47	
lalter, Stephane		@ (00:00:59)		00:09:47	
amblyn, Eric		(00:00:00)		00:09:47	
eresa, Teresa		(00:00:00)		00:09:47	
row, Scott		C (00:00:01)		00:09:47	
arison, Brad		C (00:00:03)		00:09:47	
igel, Barb		C (00:00:04)		00:09:47	

Name	÷	Work Items Processed	¢	Calls Processed \$	Avg Processing Time
Sippola, Kristi		1 🖌		0	00:11:42
Chanel, Monique		з С	•	0	00:36:21
Milburn, Kristen		1 🖌		0	00:12:26
Hammond, Steve		o (•	0	00:00:00
McDaddy, Trevor		o (0	00:00:00

El widget de Cuadrícula muestra una lista de elementos y sus estadísticas relacionadas.

Widget KPI



wallboard KPI widgets

Silver Calls	Gold calls	Platinium calls	Sales Ready	Sales Not Ready	Sales Working
34	49	39	8	0	1
Silver SL	Gold SL	Platinium SL	Sales %Ready	Sales %Not Ready	Sales - %Occupa
100%0	100%0	100%0	88.89%	0%	11.11%•
				18	

Importante

El valor máximo para los cuadros de barra en los widgets KPI es el valor máximo de todos los objetos seleccionados para la estadística en este widget o el valor máximo de la alerta configurada para este widget.

Widget de panel KPI

El widget de panel KPI muestra una estadística para varios objetos o varias estadísticas para un objeto, dependiendo del valor de la opción Ciclo por. La opción Ciclo por está disponible si el widget tiene objetos seleccionados individualmente, no por grupo.

Widget de tablero KPI

El widget de tablero KPI es diferente del widget de panel KPI. El widget de tablero KPI solo muestra una estadística para un objeto seleccionado y está diseñado para pantallas de gran tamaño. Usted sólo puede elegir entre un widget regular o sparkline.

Puede habilitar una línea adicional para la tendencia de una estadística si cambia la opción **Formato** a**Línea**.



Cuadro de línea

Utilice el cuadro de línea para comparar la tendencia de llamadas respondidas por cada agente como puntos conectados por líneas.

Widget de Lista



El widget de Lista muestra una estadística para muchos objetos o muchas estadísticas para un objeto. Dependiendo de la referencia seleccionada, la opción Tipo de encabezado puede estar disponible para este tipo de widget.

Importante

El valor máximo para los cuadros de barra en los widgets de Lista es el valor máximo de todos los objetos seleccionados para la estadística en este widget o el valor máximo de la alerta configurada para este widget.

Mostrar contenido externo

Puede usar un widget IFRAME para mostrar el contenido de una URL externa en su panel de Genesys Pulse. Es posible que desee adaptar su contenido externo antes de intentar mostrar lo que desea dentro de Genesys Pulse. En realidad, Genesys Pulse no cambia nada dentro de iFrame, pero proveerá barras de desplazamiento si el contenido es más grande que el área disponible.

Utilizar widgets IFRAME para mostrar contenido externo



Agregue un nuevo widget y seleccione la plantilla IFRAME.

Para un widget IFRAME, necesita una dirección web para la **URL de widget de panel**. Es posible que desee usar una segunda dirección web para el contenido **URL de widget expandida**, porque los widgets expandidos al tamaño del panel pueden mostrar muchos más detalles en los cuadros que un widget de panel regular.

[+] Opciones de widget IFRAME

Las opciones disponibles para mostrar de los widgets IFRAME incluyen lo siguiente:

• Título de widget—El título aparece en la parte superior de su widget. Úselo para identificar el

contenido del widget.

- Tamaño—La relación ancho y alto de su widget.
- Permitir ajuste de tamaño—Permitir a los usuarios ajustar el tamaño del widget.
- Intervalo de actualización de widget—La cantidad de tiempo, en segundos, que Genesys Pulse espera para actualizar el contenido del widget.
- URL de widget de panel-La dirección web del contenido que desea mostrar en su widget.
- Actualización automática—Permite a Genesys Pulse actualizar automáticamente el contenido según lo definido en el intervalo de actualización de widget.
- URL de widget maximizada—La dirección web del contenido que desea mostrar en su widget expandido.
- Actualización automática—Permite a Genesys Pulse actualizar automáticamente el contenido según lo definido en el intervalo de actualización de widget.

Sugerencia

Aquí hay un ejemplo de una página IFRAME en html, incluyendo instrucciones dentro de un archivo LÉEME:

• Ejemplo de IFRAME (ZIP).

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Administración de paneles y tableros
- Añadir widgets de informe a su tablero o panel

Plantilla de widget

¿Sabía que puede crear y usar plantillas de widget para simplificar la creación de widgets? Cualquier usuario con los privilegios correspondientes puede crear o modificar las plantillas. Puede crear diversos widgets usando su plantilla.

Administrar plantillas de widget

Se Pulse GAX		🌣 default	÷ ?	
Blank Dashboard	Dashboard :	1	+	
::: Add a Widget	— sett	tings	a	
	Se Pulse GAX	< C		🌣 default 🗙 ?
	Blank Dashboard	: Widget Template M:	Dashboard :	+
	Widget Templa	ate Management		
	New Template	1 O Q S	arch 🗸	
	19 Template(s) (0 Sel	ected)		Details
	U Widget Ten	nplate	Туј Мо	Agent Group Status
	🗆 👻 🖿 Puls	e		
	/	Agent Group Status	Ag	
		Agent KPIs	Ag 11/	Description:
		Agent KPIs	Ag	are assigned to media that match their kills. With this report, the supervisor can
		Agent Login	Ag t	ensure the agents are logged in where hey should be and managing the media

Para administrar plantillas de widget compartidas, seleccione **Configuración**.

La forma más fácil de crear una plantilla es clonando y editando una plantilla de widget existente dentro de Genesys Pulse. Genesys Pulse proporciona un conjunto básico de plantillas predefinidas, con estadísticas que son típicas para la elaboración de informes de actividades administradas por soluciones de Genesys. Cualquier usuario con los privilegios correspondientes puede crear o modificar las plantillas disponibles.

Para crear una plantilla de widget, debe agregar o configurar:

• Uno o varios tipos de objetos.

- Una o varias estadísticas.
- Un tipo de widget con opciones específicas para mostrar la información.

Importante

Puede ocultar o mostrar las estadísticas y mostrar opciones al crear o editar widgets. Puede editar solo las plantillas creadas por usuarios. Pulse reemplaza cualquier cambio realizado en las plantillas predefinidas con las plantillas originales predefinidas cada vez que se inicia Pulse, a menos que establezca la opción de configuración install_templates en la sección [pulse] del objeto de Aplicación GAX en falso.

Ocultar las plantillas de otros usuarios

Dashboard Name *			
New name1			
Description			
Optional			
Save to Genesys Configuration Server		<i>1</i> ;	
Dashboard Name	Modified		
> Environment		0	etails
		N	ew name]
		M	odified February 19 2016 by pulse
			🖸 Launch
Saved Location /Environment/Scripts/New name1			escription:
Cancel	Sav	ve l	escription.
		- A	ccess Groups: ermissions are set via GAX Configuratio
		N	anager
		Ĺ	nk to Configuration Manager

Cuando cree sus plantillas de widget puede elegir evitar que otras personas vean y usen sus plantillas.



Para evitar que otros usuarios usen sus plantillas de widget, debe tener las autorizaciones de GAX: Acceda a Configmanager; Lea Scripts; y cree/rellene el Control de Scripts.

Cuando guarde sus plantillas, elija la opción Guardar en Configuration Server de Genesys.

Luego, desde la administración de la plantilla y el panel, haga clic en **Vínculo a Configuration Manager** a la derecha en **Grupos de acceso**.

Desde aquí, puede definir qué permisos tienen las personas para ver sus plantillas.

Seleccionar estadísticas



Dentro de la definición de estadística de Pulse, puede especificar los parámetros de estadísticas independientemente de si están disponibles en cualquier Stat Server de su entorno. Esto significa que también debe actualizar las opciones de Stat Server para asegurar que el Stat Server conectado a Pulse contiene las opciones correspondientes (por ejemplo, tipos de estadística y filtros). Puede mostrar u ocultar estadísticas según sea necesario.

Debe añadir al menos una estadística sin cadenas.

Elija las estadísticas y propiedades a incluir en su plantilla. Las estadísticas Pulse se describen en detalle en el archivo templates.xls. Puede usar este archivo para obtener una descripción de la estadística específica.

Pulse muestra los detalles de las estadísticas cuando selecciona una estadística. Esta información incluye los componentes de la definición del tipo de estadística y otros parámetros que forman la solicitud que envía Pulse a Stat Server. Puede modificar la definición de una estadística dentro de Pulse cuando cree, clone o edite una plantilla.

Agrupar estadísticas por columnas

Objects/Statistics Displa	ay Options			
ect Type *	Statistics*	Add		
Select All	Current Status	× @ i *	Current_Status	String
🗹 Agent	Time in Status	/@ i	🗌 Formula	
Agent Group	Login Time	/ @ i	Notification Mode *	Statistic Type *
Place	Continuous Login T	/ @ i	Changes-Based 🗸	ExtendedCurrentStatus
Place Group	Reason	/ @ i	Time Profile	Insensitivity
-	Employee Id	/ 🛛 🕯		
DN	Place	/ @ i	Time Range	Filter
DN/Queue Group	Switch	/@ i		
] Queue	Login Id	/ @ i	□ Hide Statistic	☑ Show Agent State Icon
Routing Point	Extension	/@ i	Filter Out LoggedOut Agents	
Calling List	Position	/ @ i	Additional Data	
Campaign	Current Status KVP	/ 🛛 🕯	Hardware Reason Codes	Software Reason Codes
Campaign Calling List	Service Type	/ @ i	User Data	
Campaign Group	Service Sub Type	/ @ i	Group by Columns	
	Customer Segment	/ @ i		

Primero, debe definir el tipo de estadística con **GroupBy** y **GroupByColumns** en las opciones de Stat Server.

Una vez que se definen las estadísticas, puede crear una plantilla con esa estadística utilizando el campo de **Agrupar por columnas**. Vea **GroupBy** en la página de **Propiedades de la estadística**.

Puede crear widgets usando esta nueva plantilla.

Mostrar opciones

Se Pulse GAX	inarion — Roccorg Peraniere	s - 20 pensoante	1		۵	default 👻	?
Blank Dashboard	Widget Template M	Dashboard	:	Copy of Dashboard			+

Widget Template Management > Campaign Activity Template

Template Name	Preview		
Campaign Activity			:
Description		Campaign Activity	
Monitor the activity associated with outbound campaigns.		Hit Ratio	\$
Widget Type: List Widget		Example 2	34
= 🔮 🐟 💷		Example 3	296
Size		Example 1	402
		Example 4	936
		Example 5	996
Headline Statistic			
Hit Ratio 🗸			
Sort			
Low to high 🗸 🗸	-		

El paso final para validar su plantilla es definir las opciones para mostrar de su widget de informe. Esto es lo que ven los usuarios, pero pueden cambiar las opciones en su propio panel.

- Establezca un nombre del widget de informe y proporcione un título
- Seleccione el Tipo de widget para mostrar.
- Seleccione opciones adicionales disponibles

Nota: El valor máximo para los cuadros de barra en los widgets de Lista y KPI es el valor máximo de todos los objetos seleccionados para la estadística en este widget o el valor máximo de la alerta configurada para este widget.

- Seleccione opciones asociadas con la visualización (por ejemplo, valores umbrales y tamaño).
- Opcional: Para las plantillas configuradas para usar estadísticas basadas en cambios (CurrentStatus y ExtendedCurrentStatus), establezca habilitar actualizaciones rápidas. Consulte Implementación de RabbitMQ para Actualizaciones rápidas de widgets.
- Si es necesario, seleccione las estadísticas para alertas y defina los valores de alerta (de 1 a 3).

Importante

Confirme que su entorno puede manejar el número de widgets y el intervalo de actualización que tiene pensado usar. Un intervalo de actualización más corto aumenta las demandas en el CPU, la Memoria, el Disco y la Red.

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Tipos de widget
- Informes generales en tiempo real
- Mostrar contenido externo mediante un widget IFRAME
- Propiedades de la estadística
- Fórmulas de informe
- Biblioteca de funciones de plantilla

Propiedades de la estadística

Cuando selecciona una estadística dentro del wizard de plantilla, Genesys Pulse muestra los valores de las propiedades de la estadística. Estas propiedades de la estadística se describen a continuación.

Sugerencia

Puede modificar la definición de una estadística mientras define una plantilla. Las estadísticas de Genesys Pulse se describen en detalle en el archivo templates.xls.

Alias

El Alias debe ser un nombre único que represente el nombre técnico de la estadística. Use una letra ASCII para el primer carácter.

Mostrar alias

Mostrar alias es el nombre que se muestra en el informe.

Descripción

La Descripción proporciona el significado funcional de la estadística.

Mostrar formato

Mostrar formato especifica si los valores se muestran como tiempo o números, y, si es en números, el número de lugares decimales. Dependiendo de la estadística que elija, los formatos disponibles de la lista desplegable se basan en tiempo o son numéricos.

Lista de valores: Tiempo, entero, número, porcentaje, cadena

Filtros



Los Filtros representan los filtros estadísticos que definen las condiciones restrictivas en las acciones utilizadas al computar la estadística. Consulte el capítulo "Categorías estadísticas" en la Guía del usuario de Stat Server Framework para saber cómo definir estadísticas filtradas.

La lista de Filtros está disponible en la sección Configuración de GAX. Esta vista está disponible en las opciones de la aplicación Stat Server usadas por Genesys Pulse.

Su cuenta debe tener privilegios para acceder a esta sección.

Dentro de GAX, puede agregar, editar o eliminar un filtro.

Ejemplo de filtros Suponga que desea filtrar llamadas según el idioma: Si la empresa configura la clave Idioma para identificar el idioma y el valor español para las personas que llaman y hablan español, podría usar la función PairExists UserData para buscar llamadas con datos adjuntos en el par de valor-clave Idioma/español.

En la pestaña Opciones de la pantalla Propiedades de Stat Server podría añadir una opción

SpanishLanguage en la sección [Filtros] y especificar el filtrado para las llamadas con datos adjuntos que contienen la clave "Idioma" y el valor "español".

El ejemplo tendría SpanishLanguage en el campo Nombre y PairExists("Idioma", "español") en el campo Valor.

Cuando el agente adjunta el par de clave-valor "español/ldioma" a las llamadas desde una aplicación de escritorio, las llamadas se filtran de los cálculos estadísticos.

Fórmula

Statistics *	Add					
Hit Ratio	• • •					
Estimated Time	2 11	Display Name *				
Records Completed	2 🖬	Answers				
Dialed Abandoned	2 💼	Description				
Dialed Answering Ma	2 11	(when a call is answered by a human voice). In some contact centers, the call result can also mean Right				
Answers 🗸 🖌	2	Alias *	Display Format *			
Attempt Busies	2 🖬	Campaign_Answers	Integer 🗸			
Attempts Cancelled	2 💼	Formula				
Attempts made	2 💼					
DoNotCall Results	2 💼		h			
Dropped Results	2 11					
Fax Modem Results	2 8	Hide Statistic	Show Agent State Icon			
No Answer Result						

Save

Desde la sección de detalles estadísticos, puede crear o personalizar las estadísticas creando una fórmula.

La fórmula usa una sintaxis basada en javascript, que le permite calcular expresiones con valores dados por otra estadística y usar funciones proporcionadas por Genesys para cálculos más específicos. Por ejemplo, puede calcular la relación de las llamadas abandonadas con las llamadas ofrecidas en su cola de espera para medir el porcentaje de llamadas abandonadas en su cola de espera.

Genesys Pulse supone que las llamadas ofrecidas se definen por un alias estadístico Ofrecidas y las llamadas abandonadas se definen por un alias estadístico Abandonadas.

La fórmula debe mostrar un valor Resultado para ser válida y poder acceder a cualquier estadística de la plantilla con la siguiente sintaxis: Datos.<Alias-estadístico>.Valor

Todas las fórmulas deben contener una asignación para la variable Resultado (por ejemplo, Resultado=). El Resultado del cálculo de la fórmula es el valor final de esta variable.

Por ejemplo, aquí hay una fórmula que usa la función G.GetAgentNonVoiceStatus():

Result = G.GetAgentNonVoiceStatus(Data.Current_Status.Value, email);

GroupBy

Name	CallInternal		Segment	Language			
Green. Anna		9	N/A	N/A			
Green, Anna		8	N/A	N/A			
Green, Anna		1	Silver	N/A			
Green, Anna		3	N/A	English			
Green, Anna		1	Bronze	English			
Green, Anna		2	Gold	English		ament	Language
Green, Anna		1	Silver	English			N/A
Green, Anna		1	N/A	Russian			N/A
> Qwerty, Mary		6	N/A	N/A		ver	N/A
						+	
			Green, Anna		3	N/A	English
			Green, Anna		1	Bronze	English
			Green, Anna		2	Gold	English
			Green, Anna		1	Silver	English
			Green, Anna		1	N/A	Russian
		~	Qwerty, Mary		6		
			Qwerty, Mary		5	N/A	N/A
			Owerty, Mary		1	Silver	N/A

Importante

- La asistencia técnica de GroupBy depende de la funcionalidad Stat Server que se introdujo en la versión 8.5.103. Consulte la Guía de usuario de Stat Server para obtener más información.
- Pulse admite instantáneas cuando la expresión de GroupBy se aplica a todas las estadísticas o a ninguna de las estadísticas.
- Cuando se utiliza una expresión de GroupBy que incluye datos de usuario que se cambiaron durante la llamada, esta llamada se incluye en el grupo con el valor anterior (o sin valor) Y en el grupo con el nuevo valor. Por lo tanto, para las estadísticas TotalNumber, si suma todos los valores en todos los grupos, tiene más de un valor total de la estadística.

La opción GroupByColumns facilita el aprovisionamiento de Pulse y habilita la presentación de datos multidimensionales (función GroupBy) en los widgets de cuadrícula y en la vista de datos de una pestaña de widget expandida.

GroupByColumns debe contener alias únicos válidos, separados por comas.

StatType, si se utiliza con la capacidad GroupBy, debe definir los siguientes atributos adicionales:

- GroupBy— contiene expresiones de agrupación separadas por comas
- GroupByColumns— contiene alias de agrupación separados por comas

Ejemplo:

Para supervisar el número de llamadas internas agrupadas por idioma y segmento, en lugar de filtros explícitamente definidos y aplicados a una métrica, defina la GroupBy y GroupByColumns para el StatType en el Stat Server:

```
[Total_Calls_Grouped]
Category=TotalNumber
GroupBy=GetString(UserData,"Language"), GetString(UserData,"Segment")
GroupByColumns=Language, Segment
MainMask=CallInternal
Objects=Agent
Subject=DNAction
```

Incluya una métrica basada en esta StatType en su plantilla de widget y asegúrese de que el campo **Agrupar por columnas** se rellena correctamente con la cadena de texto "Idioma, segmento".

Importante

Todas las métricas en los alias de atributo de StatType GroupByColumns se deben incluir en el campo **Agrupar por columnas** o todos los datos GroupBy serán ignorados.

Puede utilizar la opción Agrupar por columnas cuando cree una plantilla.

Insensibilidad

La insensibilidad describe una condición para que Stat Server envíe las actualizaciones de valores estadísticos a sus clientes. El aumento del valor de este parámetro usualmente reduce el tráfico de la red, pero también reduce la precisión del informe porque los valores no se actualizan con la misma frecuencia. Esta configuración no es visible en la configuración de Stat Server, sino que los clientes pasan su valor a Stat Server junto con cada solicitud estadística.

La insensibilidad no tiene una función para las estadísticas basadas en restablecimientos. Para el modo de notificación basado en tiempo o cambios, Stat Server solo reporta el valor recalculado si el valor absoluto de la diferencia entre el valor anterior y el valor recalculado o su relación de porcentaje para el valor recalculado es al menos igual al número especificado por Insensibilidad.

Por ejemplo, si el resultado tiene un tipo de datos entero largo, como en el caso de las estadísticas que miden el tiempo, Stat Server usa la diferencia absoluta en valores para la comparación. Dada una configuración de Insensibilidad de 5 en este caso, Stat Server envía el resultado recalculado a su cliente cuando el valor absoluto de la diferencia entre el nuevo y el antiguo resultado es de al menos 5 (segundos, generalmente).

Modo de notificación

El Modo notificación determina cuándo Stat Server envía valores estadísticos actualizados. Estas son las opciones válidas:

- **Basada en tiempo**—Seleccione este Modo de notificación para dar instrucciones al Stat Server de recalcular la estadística según la frecuencia mostrada en la propiedad Frecuencia de notificación. Stat Server envía un valor nuevo a Genesys Pulse solo cuando la diferencia absoluta del último valor registrado excede la propiedad de insensibilidad.
- **Basada en cambios**—Seleccione este Modo de notificación para dar instrucciones al Stat Server de notificar los cambios inmediatamente a Genesys Pulse.
- Sin notificación—Seleccione esta opción para dar instrucciones al Stat Server de no reportar actualizaciones. Las actualizaciones están desactivadas en este caso.
- **Basada en restablecimientos**—Seleccione este Modo de notificación para dar instrucciones al Stat Server para reportar el valor a Genesys Pulse justo antes de configurarlo a cero (0). Las estadísticas CurrentState no se pueden solicitar con un modo de notificación Basado en restablecimientos.

Frecuencia de notificación

Use la Frecuencia de notificación para establecer la frecuencia, en segundos, con que Stat Server recalcula la estadística y notifica a Genesys Pulse si la estadística cambia más que el valor que se muestra en el campo de insensibilidad. Este campo solo se utiliza cuando se selecciona un Modo de notificación basada en tiempo para la estadística.

Tipo de estadística

S GAX Pulse Agents	Configuration	Routing Parameters Administration					
Home > Applications > Applications > Stat_Server Properties							
General	Application Options						
Connections Ports Tenants Application Options		Key \Leftrightarrow					
		 AbandCallsPercentage 					
		 AbandonedFromRinging 					
		▼ AbandTime					
		ACW_Time_Inbound					
		ACW_Time_Other					
		ACW_Time_Outbound					
		 AgentLogInTime 					
		 AgentReadyTime 					
		 Agents_CurrentNumber 					

El Tipo de estadística obligatoria muestra los parámetros que definen el tipo de estadística dentro del Stat Server. La lista de Tipos de estadística disponibles en el entorno debería ser accesible a través del Genesys Administrator Extension (GAX) dentro de la sección Configuración. Puede verlos en las Opciones de aplicación de la aplicación Stat Server usada por Genesys Pulse.

Su cuenta debe tener privilegios para acceder a la sección Configuración.

Dentro de GAX, puede añadir, editar o eliminar un tipo de estadística.

Esta lista debería ser la misma que la lista de tipos de estadística detallados en la hoja de cálculo de plantillas de Genesys Pulse.

Para más información sobre las definiciones del Tipo de estadística, consulte la Guía del usuario de Stat Server Framework.

Perfil de tiempo



Use el Perfil de tiempo para definir el Perfil de tiempo para la estadística y especificar el intervalo sobre el cual se calculan los valores agregados históricos. Todos los perfiles de tiempo se definen como opciones de configuración en los Perfiles de tiempo del objeto de la aplicación Stat Server en Configuración de Genesys. Consulte la Guía del usuario de Stat Server Framework para más información sobre cómo configurar los perfiles de tiempo.

La lista de Perfiles de tiempo disponibles en el entorno debería ser accesible en la sección Configuración de GAX. Esta vista está disponible en las opciones de la aplicación Stat Server usada por Genesys Pulse.

Su cuenta debe tener privilegios para acceder a esta sección.

Dentro de GAX, puede añadir, editar o eliminar un Perfil de tiempo.

El Perfil de tiempo contiene cuatro tipos principales:

- Creciente
- Deslizante
- Selección
- SinceLogin

Ejemplos de perfiles de tiempo

- Predeterminado, Creciente—El perfil de tiempo Predeterminado usa un tipo de intervalo Creciente y restablece las estadísticas a cero (0) cada noche a la medianoche. El valor predeterminado se establece en 00:00.
- LastHour,Deslizante—El perfil de tiempo LastHour usa un tipo de intervalo Deslizante y hace seguimiento de la última hora de actividad con una muestra tomada cada 15 segundos. El valor predeterminado se establece en 3600:15.
- SinceLogin,SinceLogin—SinceLogin restablece las estadísticas en cero (0) al momento del login del agente. Las estadísticas continúan acumulándose mientras el agente esté conectado en (cualquier) DN. El tipo de intervalo SinceLogin agrega datos estadísticos solo para estadísticas agente-objeto.
- Cambios,Creciente—Un perfil de tiempo llamado Cambios restablece las estadísticas en cero cuando se realizan cambios a las 3:00 a.m., 7:00 a.m., 11:00 a.m., 1:00 p.m., 7:00 p.m. y 1:00 a.m. El valor predeterminado se establece en 3:00 +4:00, 13:00 +6:00.

Rango de tiempo

GAX Dashboard Agents Configuration Routing Parameters

Home > Applications > Applications > Stat_Server Properties



El Rango de tiempo especifica cuándo recopilar datos para un conjunto limitado de estadísticas. Consulte la Guía del usuario de Stat Server Framework para más información sobre cómo configurar los perfiles de tiempo.

La lista de Rangos de tiempo está disponible en la sección Configuración de GAX. Esta vista está disponible en las opciones de la aplicación Stat Server usada por la solución Genesys Pulse.

Es necesario que su cuenta tenga privilegios para acceder a esta sección.

Dentro de GAX, puede añadir, editar o eliminar un rango de tiempo.
Los Rangos de tiempo aplican para las estadísticas en las siguientes categorías:

- TotalNumberInTimeRange
- TotalNumberInTimeRangePercentage
- CurrentNumberInTimeRange
- CurrentNumberInTimeRangePercentage
- ServiceFactor1
- TotalTimeInTimeRange

Ejemplo de Rango de tiempo

Suponga que desea calcular la cantidad total de llamadas respondidas dentro de 30 segundos. Para hacerlo, ingrese Range0-30 en el campo Nombre , y 0-30 en el campo Valor.

En este ejemplo, una estadística de Pulse que calcula la cantidad total de llamadas se basa en el rango de tiempo "Range0-30". Si una llamada es respondida después de estar en una cola de espera durante 25 segundos, una segunda llamada después de 40 segundos y una tercera llamada después de 10 segundos, Stat Server cuenta solo la primera y tercera llamada.

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Plantilla de widget
- Fórmulas de informe
- Biblioteca de funciones de plantilla

Fórmulas de informe

Si decide que uno de nuestros informes necesita una estadística diferente o adicional, puede editar la plantilla de informe para hacer que suceda eso. Puede hacerlo añadiendo una fórmula a la plantilla de informe que recupere la estadística o el indicador de rendimiento clave (KPI) que desee.

Dado que no puede cambiar las plantillas estándar provistas, si desea cambiar uno de los informes estándar, solo cree un clon de la plantilla y realice cambios en la nueva plantilla.

¿Quién puede crear estas estadísticas? Si puede crear y editar plantillas de Genesys Pulse, puede usar fórmulas.

Importante

Si ya sabe cómo usar las fórmulas, puede usar la biblioteca de funciones como ayuda para crear sus fórmulas.

Añadir una fórmula

Statistics *	Add		
Hit Ratio	@ i ^		
Estimated Time	e i	Display Name *	• = •
Records Completed	e i	Answers	
Dialed Abandoned	e i	Description	
Dialed Answering Ma	e i	(when a call is answered by a human voice).	ed by a Campaign Manager with a call result of Answer In some contact centers, the call result can also mean Right
Answers	· @ 👔	Alias *	Display Format *
Attempt Busies	@ t	Campaign_Answers	Integer 🗸
Attempts Cancelled	e i	Formula	
Attempts made	e i		
DoNotCall Results	@ i		
Dropped Results	@ i		
Fax Modem Results	e i	Hide Statistic	Show Agent State Icon
No Answer Result	@ i _		

Save

Desde la sección de detalles estadísticos, mientras edite un widget o una plantilla, puede crear o personalizar las estadísticas creando una fórmula.

La fórmula usa una sintaxis basada en javascript, que le permite calcular expresiones con valores dados por otra estadística y usar funciones proporcionadas por Genesys para cálculos más específicos. Por ejemplo, puede calcular la relación de las llamadas abandonadas con las llamadas ofrecidas en su cola de espera para medir el porcentaje de llamadas abandonadas en su cola de espera.

Mostrar los porcentajes

Statistics *	Add		
Hit Ratio	@ i ^		
Estimated Time	@ i	Display Name *	
Records Completed	e i	Answers	
Dialed Abandoned	e i	Description	o
Dialed Answering Ma	@ <u>†</u>	(when a call is answered by a human voice). In son	Campaign Manager with a call result of Answer ne contact centers, the call result can also mean Right
Answers 🗸	e :	Alias *	Display Format *
Attempt Busies	@ i	Campaign_Answers	Integer 🗸
Attempts Cancelled	e i	Formula	
Attempts made	@ i		
DoNotCall Results	@ i		1
Dropped Results	@ i		
Fax Modem Results	@ t	∐ Hide Statistic	Show Agent State Icon
No Answer Result	e i .		

Save

Digamos que desea mostrar porcentajes basados en dos métricas. Solo copie el siguiente ejemplo usando las estadísticas que desee.

En este ejemplo, deseamos recuperar el porcentaje de llamadas salientes del total de llamadas tanto entrantes como salientes. La fórmula puede acceder a cualquier estadística dentro de una plantilla con la siguiente sintaxis: Datos.*Alias-estadístico*.Valor. La fórmula debe devolver un valor de Resultado válido.

En la siguiente fórmula, suponemos que las llamadas salientes son definidas por un alias estadístico Salientes y las llamadas entrantes son Entrantes.

Fórmula: Calcule un porcentaje

```
if ((Data.Outbound.Value + Data.Inbound.Value) != 0)
Result = 100 * Data.Outbound.Value / (Data.Outbound.Value + Data.Inbound.Value);
else Result = 0;
```

Mostrar KPI para estados de agentes

gent Logii	n W	ith Formula	а					
Name	Ş	Current Agent State	Ş	Current Status	Ş	Time in Status	Ş	Reason
Sippoia, Kristi		Destigato		LoggedOut (1556:12:1		1556:12:19		
Chanel, Monigo		En Paula		NotReadyForNextCall		17:46:27		Break
Including Tree .		Destopato		LoggedOut (2232:12:3		2232:12:38		
Loie	-			LoggedOut (2222-12-2	_	2222-12-20		

Digamos que desea mostrar KPI para estados de agentes. Solo use la estadística Current_Status.

[+] Cómo se define la estadística Current_Status.

La estadística Current_Status es definida por las propiedades de opciones de Stat Server. El tipo de estadística ExtendedCurrentStatus devuelve un objeto específico que se puede analizar más para proporcionar solo la Duración del objeto.
[ExtendedCurrentStatus] Categoría=CurrentState MainMask=* Objetos=Agent Sujeto=DNAction

Puede usar fórmulas para encontrar la información que necesite:

[+] Muestre el tiempo del agente en el estado actual

Puede mostrar la duración del estado del agente usando la estadística Current_Status.

Fórmula: Obtenga la Duración del estado

```
Result = G.GetStatusDuration(Data.Current_Status.Value);
```

[+] Muestre el Código de razón seleccionado por el agente

```
Puede mostrar el código de razón para el estado del agente.
Fórmula: Obtenga el Código de razón
  Result = G.GetReasonCodes(Data.Current_Status.Value);
Si desea mostrar más datos de usuario además del Código de razón, es
necesario que habilite la propiedad Datos adicionales (Datos de usuario) de
la estadística y aplique una fórmula para filtrar solo el Código de razón del
Current Status resultante, que contenga tanto los Datos de usuario como el
Código de razón.
Fórmula: Filtre solo el Código de razón
  var res = G.GetReasonCodes(Data.Current Status.Value);
  var x = res.split(';');
  Result = "";
  for (var i = 0; i < x.length; i++) {
      var s = x[i];
      if (s.indexOf("Break") > -1 ||
    s.indexOf("Offline") > -1 ||
        s.indexOf("Training") > -1 ) { Result = s; break; }
  }
```

[+] Muestre el estado actual del agente por tipo de soporte

Puede mostrar el estado actual del agente por tipo de soporte.



Mostrar las propiedades de interacción

tenar (÷	Age	ent Login With D.	4	Agent Login \	With D	Agent L	ogin	1	ł				
gent Lo	gin V	Vith	DNIS											
Name		\$	Login Time	☆	Functional Status	☆	Time in Status	☆	ANI	\$	DNIS	₽	Customer Segment	(
Sigpola, Kristi			16:01:42		Inbound		00:12:10		5115		1017		100	
Million, Kriste	•		00:45:35		Inbound		00:42:19		5125		8207		Sine .	
McDally, Tree			00:00:00		Logged Out		248:10:41							
Nammund, Die			00:00:00		Logged Out		248:10:41							(
	_		00:00:00		Logged Out		248:10:41	_						1

Digamos que desea mostrar las propiedades de interacción que incluyen segmentación de flujo, ANI y DNIS. Puede usar fórmulas para encontrar la información que necesite:

[+] Muestre el segmento de cliente de la interacción

Puede mostrar el segmento de cliente definido por el par de clave-valor CustomerSegment de la interacción usando la siguiente fórmula.

Fórmula: Obtenga el Segmento de cliente

```
Result = G.GetCustomerSegment(Data.Current_Status.Value);
```

[+] Muestre el ANI del cliente

Puede mostrar el ANI del cliente usando la siguiente fórmula.

Fórmula: Obtenga el ANI

[Result = G.GetANI(Data.Current_Status.Value);

[+] Muestre el DNIS del cliente

Puede mostrar el DNIS del cliente usando la siguiente fórmula.

Fórmula: Obtenga el DNIS

```
Result = G.GetDNIS(Data.Current_Status.Value);
```

¿Qué debo hacer después?

Tal vez, quiera obtener más información sobre lo siguiente:

- Plantilla de widget
- Propiedades de la estadística
- Biblioteca de funciones de plantilla

Biblioteca de funciones de plantilla

Una vez que sepa cómo usar fórmulas, puede usar esta biblioteca de funciones como referencia para una personalización adicional.

A continuación hay una biblioteca de funciones para plantillas estándar de Genesys Pulse como se generaron automáticamente de la versión 8.5.102.02 de Genesys Pulse.

GetAgentNonVoiceStatus(estado, soporte) \rightarrow {cadena}

Obtenga el nombre del estado del agente para los soportes distintos de los de Voz.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).
soporte	cadena	Nombre de soportes.

Devoluciones:

Nombre del estado, si el **estado** y **soporte** están disponibles, *cadena vacía* si la información sobre el soporte dado no está disponible en el estado actual dado, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente, o el **soporte** es nulo, no está especificado o está vacío.

Tipo = cadena

GetAgentVoiceStatus(estado) → {cadena}

Obtenga el nombre del estado del agente para el soporte de Voz.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística

	apropiada).

Devoluciones:

Nombre del estado, si el **estado** está disponible, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetANI (estado, IDCentralTelefónica) → {cadena}

Obtenga un primer atributo ANI disponible en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Argumento	Descripción
estado	AgentCurrentState		Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).
IDCentralTelefónica	cadena	<opcional></opcional>	Nombre opcional de la central telefónica para limitar la búsqueda.

Devoluciones:

valor ANI, si se encuentra, *cadena vacía* si no se encuentra, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetBusinessResult(estado)

Obtenga el valor de los datos de usuario "Resultado del negocio".

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Valor del Resultado del negocio, si está disponible, cadena vacía, si los datos de usuario requeridos no están disponibles, nulo si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

GetCustomerSegment(estado)

Obtenga el valor de los datos de usuario "CustomerSegment".

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Valor CustomerSegment, si está disponible, *cadena vacía*, si los datos de usuario requeridos no están disponibles, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

GetDNIS (estado, IDCentralTelefónica) → {cadena}

Obtenga un primer atributo DNIS disponible en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Argumento	Descripción
estado	AgentCurrentState		Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).
IDCentralTelefónica	cadena	<opcional></opcional>	Nombre opcional de la central telefónica para limitar la búsqueda.

Devoluciones:

valor DNIS, si se encuentra, *cadena vacía* si no se encuentra, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetEmployeeId(estado) \rightarrow {cadena}

Obtenga el ID de empleado del agente designado en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada)

Devoluciones:

ID de empleado del agente, si está disponible, *cadena vacía* si no está disponible (por lo general, cuando el agente ha cerrado la sesión), *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

```
GetExtension(estado) \rightarrow \{cadena\}
```

Obtenga la Extensión del agente designada en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada)

Devoluciones:

Extensión del agente, si está disponible, *cadena vacía* si no está disponible (por lo general, cuando el agente ha cerrado la sesión), *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetLoginId(estado) → {cadena}

Obtenga el ID de login del agente designado en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada)

Devoluciones:

ID de login del agente, si está disponible, *cadena vacía* si no está disponible (por lo general, cuando el agente ha cerrado la sesión), *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetPlace(estado) → {cadena}

Obtenga el lugar del agente designado en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Nombre de Lugar del agente, si está disponible, *cadena vacía* si no está disponible (por lo general, cuando el agente ha cerrado la sesión), *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetPosition(estado) → {cadena}

Obtenga la Posición ACD del agente designada en el estado de agente dado.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada)

Devoluciones:

Posición ACD del agente, si está disponible, *cadena vacía* si no está disponible (por lo general, cuando el agente ha cerrado la sesión), *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

$GetReasonCodes(estado) \rightarrow \{cadena\}$

Obtenga códigos de razón correspondientes al estado actual del agente de todos los tipos de soporte. Los códigos de razón se pueden obtener solo para los siguientes estados de agente: LoggedIn, AfterCallWork, NotReadyForNextCall, WaitForNextCall.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Códigos de razón, divididos por "; ", si está disponible, *cadena vacía*, si el código de razón no está disponible, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

Tipo = cadena

GetServiceSubType(estado)

Obtenga el valor de los datos de usuario "ServiceSubType".

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Valor ServiceSubType, si está disponible, *cadena vacía*, si los datos de usuario requeridos no están disponibles, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

GetServiceType(estado)

Obtenga el valor de los datos de usuario "ServiceType".

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Valor ServiceType, si está disponible, *cadena vacía*, si los datos de usuario requeridos no están disponibles, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

GetStatusDuration(estado) → {Número}

Obtenga la duración del estado actual del agente.

Parámetros:

Nombre	Descripción
estado	Estado actual del agente, grupo de agentes, DN o campaña (por lo general, Valor de la estadística apropiada).

Devoluciones:

Duración, en segundos, si el **estado** está disponible, nulo si el **estado** es nulo.

Tipo = Número

GetSwitches(estado, sep)

Obtenga la lista de centrales telefónicas donde el agente ha iniciado sesión.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).
sep	cadena	Separador de uso. Predeterminado es ";".

Devoluciones:

Lista de centrales telefónicas, si está disponible, *cadena vacía*, si el agente ha finalizado la sesión completamente, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente.

GetUserDataValue(estado, clave)

Obtenga el valor de los primeros datos de usuario encontrados con la clave dada.

Parámetros:

Nombre	Тіро	Descripción
estado	AgentCurrentState	Estado actual del agente (por lo general, Valor de la estadística apropiada).
clave	cadena	Clave de datos de usuario

Devoluciones:

Valor de los datos de usuario, si está disponible, cadena vacía, si los datos de

usuario requeridos no están disponibles, *nulo* si el **estado** es nulo o no hay un estado de agente o la **clave** es nula.